



Liebe Eltern, liebe Kinder,

und schon geht es mit großen Schritten Richtung Schuljahresende. Die 4. Klassen werden schon langsam hippelig, da der Schulwechsel bald ansteht. Und alle anderen beginnen schon vom Urlaub zu träumen.

Wie gewohnt erhalten Sie mit dem Elternbrief Infos rund um den Schulalltag.

Einladung zum zweiten Teil des Elterninfoabends – Entwicklung von Kindern aus Sicht eines Psychologen

Wir freuen uns, Sie zum zweiten Teil zum Thema „Emotionale Entwicklung im Kindesalter“ einzuladen: **Am 20.06.24 von 19:30-21:30 Uhr im Atrium der Schule.** Der erste Abend mit Herrn Posch war sehr aufschlussreich und interessant. Es gab aus der Praxis viele Einblicke und Erklärungen für den Alltag, z.B. über den Unterschied von Bindungen und Beziehungen bei Kindern, Gründe für verschiedene Verhaltensweisen und Erklärungen für bestimmte Entwicklungen, die man immer wieder beobachtet. Es sollten mehr Eltern dieses Angebot nutzen! Der Eintritt ist kostenlos, um eine Spende wird gebeten.

Medienkonsum – YouTube etc.

Bitte beachten Sie zusätzlich den Infobrief „Umgang mit Medien“!

Wir stellen fest, dass mehr als nur „ein paar“ Kinder scheinbar uneingeschränkten und unkontrollierten Medienzugang und Medienkonsum schon ab der E1 haben.

Kinder sollten keinen uneingeschränkten und unkontrollierten Zugang zu z.B. YouTube usw. haben. Die Rollenmodelle, die Sprachvorbilder und die Verhaltensmuster, die ihre Kinder dort sehen und hören, behindern eine gesunde Entwicklung.

Uns fällt auf, dass immer häufiger Kinder mit Schimpfwörtern um sich werfen, die wir nicht dulden können, z.B. „H...sohn“ oder andere Gewaltausdrücke mitbringen. Wir erkennen hier negative Auswirkungen auf das Sozialverhalten einiger Kinder.

Wissen Sie, was Ihr Kind sich zu Hause oder mit Freundinnen und Freunden gemeinsam anschaut? Wir sind teils bestürzt über das, was uns die Kinder in Gesprächen berichten. Darum appellieren wir an ihre Verantwortung als Eltern! **Informieren Sie sich über einen kindgerechten, geregelten und sicheren Umgang und Zugang zu Medien!**

Sehen heißt nicht verstehen! Um Ihnen die Tragweite der Gefahren zu verdeutlichen, weise ich z.B. auf folgendes Ereignis hin:

„Aktuell wird bundesweit über den tragischen Tod einer 13-Jährigen berichtet. Bei dem Versuch, an einer Online-Mutprobe teilzunehmen, ist das Mädchen Ende April tödlich verunglückt....“

Schulfotograf

Am 24. und am 25.06. kommt der Schulfotograf. Alle Klassen werden fotografiert: am 24.6. die Klassen 4, 3 und 2a, am 25.06. die Klassen 2b, E2, und E1.

Bundesjugendspiele

Am Donnerstag, 4.7. führen wir auf dem Sportplatz des TVW die Bundesjugendspiele im Wettbewerb durch. Alle Kinder werden dann in 4 Disziplinen aus dem Bereich Leichtathletik antreten. **Je Klassen suchen wir 2 Helferinnen und/oder Helfer**, die zeitweise am Sportplatz den Ablauf unterstützen und z.B. Zeiten stoppen und Weiten messen. Bitte melden Sie sich bei Ihrer Klassenleitung.



Dankes-Fest/ Helferfest

Am 08.07.24 möchten wir uns mit dem Dankes-Fest bei allen Unterstützerinnen und Unterstützern der Grundschule Weißkirchen bedanken. Eine Einladung erhalten Sie über die Emailverteiler und per Ranzenpost.

Hinweis - Läuse sind meldepflichtig

Läuse sind meldepflichtig. Eltern müssen einen Läusebefall der Schule melden. Auch, wenn sie bereits behandelt wurden! Nur so können wir alle Eltern informieren und die Verbreitung verhindern. Eine Zuwiderhandlung kann ein Ordnungsverfahren nach sich ziehen. Leider stellen wir fest, dass einige Familien sich dessen nicht bewusst sind. Wir bitten Sie, Ihrer Verantwortung nachzukommen.

Musikschulkonzert

Am 5.7. findet das Konzert der Musikschul-Kinder in der Schule von 15:30 – 18:30 Uhr statt. Eine Info und Einladung wurde verteilt.

Grundschulplaner

Ab der Klasse E2 nutzen alle Kinder den Grundschulplaner. Da wir ihn vor den Ferien ausgeben möchten, bitten wir Sie, Ihren Kindern **4€ für den Grundschulplaner mit in die Schule zu geben.** Vielen Dank!

Fahrräder

Wir begrüßen es sehr, wenn Kinder zu Fuß oder mit dem Fahrrad zur Schule kommen. Mit dem Fahrrad sollten die Kinder nur kommen, wenn sie sich sicher im Straßenverkehr bewegen können oder der Schulweg mit dem Fahrrad unbedenklich ist. **Wer mit dem Fahrrad kommt, sollte sein Fahrrad auf jeden Fall abschließen!**

Ausblick Schuljahr 24/25

Eine Deutschstunde mehr für alle zweiten Jahrgangsstufen

Vom nächsten Schuljahr an erhalten alle zweiten Klassen der Grundschulen eine zusätzliche Stunde Deutschunterricht. Damit werden in den zweiten Klassen insgesamt sieben Stunden Deutsch in der Woche unterrichtet. Dies ist ein Beitrag des Kultusministeriums zur Förderung des Lesens und Schreibens.

Stadtradeln vom 01.09.-21.09.24

Wir wollen wieder beim Stadtradeln mitmachen! Wenn alle mitmachen, können wir wieder 1000€ gewinnen und das nächste Projekt, z.B. den Zirkus, finanzieren!

Pakt für den Ganzttag

Durch eine Gesetzesänderung, die zukünftig allen Kindern einen Ganztagsplatz garantieren soll, werden wir unsere Nachmittagsangebote von Hort und Schule zum Beginn des Schuljahres 25/26 anpassen. Weitere Informationen erhalten Sie in der nächsten Zeit.

Start nach den Sommerferien

Die Sommerferien beginnen am 12.07. um 10:50 Uhr. *Erster Schultag nach den Sommerferien ist der 26.08.2024.*

Montag und Dienstag, 8:00 - 8:45 Uhr Gleitzeit. Unterrichtsende für alle (auch Ganzttag) um 12:35 Uhr. (Hort findet „normal“ statt.) Am Dienstag schulen wir unsere „neuen“ Schulkinder in die E1 ein.

Ab Mittwoch findet der Unterricht laut Stundenplan statt und das Ganztagsangebot startet.

Ales Gute wünscht Ihr

Alan Moss, Rektor